
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „chewie“ vom 30. Juli 2020, 20:13

Ich finde es gut, dass er geht. Er hat sicher seine Stärken, hat auch eine Verbundenheit zum
Verein, aber ich glaube trotzdem, dass sein Kaderplatz und sein Gehaltsbudget anderweitig
besser ausgefüllt werden könnte. Wir haben zuviele Spieler mit zuwenig Dynamik und das war
das große Problem in der letzten Saison.
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